

Una exposición para sentir orgullo de haber formado parte del IES Azorín

10/02/2017



Muchos exalumnos han podido localizarse en antiguas imágenes | Jesús Cruces.

Con orgullo por afirmar que "yo soy del Azorín", además de grandes dosis de **nostalgia e ilusión, cientos de personas asistieron al primer acto con el que el IES Azorín comenzó ayer la celebración de su 50 aniversario** con la inauguración de una exposición que incluye **más de 400 fotografías, decenas de objetos y documentos**. Esta muestra busca reflejar la impronta que las decenas de miles de alumnos, profesores, trabajadores y padres han dejado en el centro tras su paso por este instituto. La exposición, que se podrá visitar hasta el 26 de febrero en el Horno Cultural de Petrer, **es un homenaje a la historia del centro con un recorrido que comienza con la imagen del día 8 de**

mayo de 1965 cuando los alcaldes de Petrer y Elda, Nicolás Andreu y Antonio Porta, respectivamente, anunciaron conjuntamente la construcción del que se convertiría en el primer instituto de bachillerato de la zona, **hasta la última orla del curso 2015/2016**.

Al abrir sus puertas el centro se convirtió en el primer instituto en ofrecer bachillerato en la zona, por lo que **atrajo a estudiantes no solo de Petrer y Elda sino de Sax, Monóvar, Pinoso o Novelda** y pronto se convirtió en un **referente**. La actual directora del centro, Rosa Mira Vera, aseguró que continuarán trabajando por **"seguir siendo un centro que, como ha ocurrido en**

estos 50 años, forme a alumnos que estén orgullosos de decir "Yo soy del Azorín" y continúen cosechando éxitos".



La directora y vicedirectora del centro junto a los alcaldes de Elda, Petrer y Sax, posan ante asientos de su salón de actos | Jesús Cruces.

Cincuenta años dan para mucho, y lo cierto es que **no se puede recoger toda la historia del centro**, por lo que han tenido que realizar una selección para esta exposición en la que se pueden ver cientos de imágenes, carteles de su certamen literario, algunas de las maquetas de proyectos realizados por alumnos, audiovisuales, e incluso la revista que un alumno creó sobre su entrañable Día del Libro, que el pasado curso celebró 20 años de historia. Entre los documentos y objetos que se muestran destacan **probetas, lupas o microscopios de 1957, su primer año**, detalla la vicedirectora Inma Arráez, quien señala que sin el trabajo de la comisión y las donaciones de muchos de los antiguos estudiantes esta muestra no habría sido posible.

Cientos de personas acudieron ayer a la apertura de esta **exposición, tanto antiguos alumnos, profesores y trabajadores así como directores y docentes** de los centro educativos de la zona y representantes políticos de Petrer, Elda y Sax. Además, durante el acto se reconoció la labor del alumno de primero de bachiller, Iván González García, por componer el pasodoble "Azorín", y del alumno de segundo de bachillerato, Luis Sanjuán, diseñador del logo del 50 aniversario.



Algunas de las limpiadoras de distintas épocas del Azorín | Jesús Cruces.

El alcalde de Sax, José María Espí, admitió que para él es emocionante ver que el centro en el que estudió "ha ido mejorando año a año y **cómo sus alumnos siempre aprovechan al máximo su estancia en el Azorín**". Por su parte, la máxima autoridad de Elda, Rubén Alfaro, aseguró que **"este instituto es una pieza fundamental en Elda y Petrer**, la primera prueba de que **ambas localidades pueden trabajar juntas para avanzar**".

El primer edil de Petrer, Alfonso Lacasa, cerró este acto con un discurso en el que quiso dar la enhorabuena a los docentes y trabajadores del centro durante este medio siglo por su gran labor y destacó que **"el instituto ha sido un símbolo y lo seguirá siendo, pero hay que pensar en que lo que se ha logrado ya es parte de la historia, pero lo más importante está por hacer"**.



Cientos de personas asistieron a la inauguración | Jesús Cruces..

La inauguración en imágenes

```
{ phocagallery  
view=category|categoryid=254|limitstart=0|limitcount=  
0}
```


